

Confortablement installés dans le Mercédès sprinter de l'association « mobile IT 72 », c'est aux aurores, que Pierre, Gilbert, Pascal, Bruno H et Christian, ont pris le chemin de Buckeburg le vendredi 17 octobre dernier.

RAS pendant 800 kms... hormis, parfois, les ronflements irréguliers, non pas du moteur (Pascal veillait à son bon fonctionnement), mais de l'un des passagers vaincu par la fatigue. A 200 kms du but, heureux à l'idée de retrouver nos amis buckeburgeois dans le créneau horaire prévu (18 H), nous subissons, sur l'autoroute, un premier et long arrêt... il sera suivi de nombreux autres !!! Ces aléas, dus à la fermeture partielle de l'autoroute, consécutivement à un accident, plombèrent notre moyenne et notre heure d'arrivée à destination (21 H 30). Merci au président RASCHKE et à la délégation du RC Buckeburg d'avoir suivi avec beaucoup de patience, à l'aide des TPH portables, notre cheminement et qui nous ont accueillis avec gentillesse dans le restaurant tenu par Eva et Volker HAGEMANN.

A l'issue d'un bon repas arrosé de quelques bières et verres de vin du Rhin, la tonalité de la discussion a permis de constater que nos déboires autoroutiers étaient oubliés. A une heure avancée, Pierre est parti prendre ses quartiers chez Christa et Ekkehart PANDEL, Cornelia et Michael SPIELER se chargeant d'héberger le reste de la délégation. Le coucher fut précédé de... plusieurs bières amicales... avec pour conséquence, durant la nuit, une fréquentation inhabituelle des toilettes !!!

Le but de notre voyage était de représenter notre club au cinquantième anniversaire de notre club contact. Cette manifestation s'est déroulée le samedi 18 octobre selon le programme suivant :

10 heures 30 : sur la place de l'hôtel de ville, exposition du Mercédès sprinter (au préalable briqué par Michael et Pascal), objet de notre AIPM commune, et présentation du véhicule aux membres du club de Buckeburg, à la population et à la presse.

12 heures 30 : visite d'un château avec vue imprenable sur la vallée de Schaumburg, suivie d'un déjeuner.

15 heures : manifestation officielle dans la salle de conférence du musée des hélicoptères en la présence de nombreuses personnalités. Nous avons écouté les discours successifs :

- Du président Wolfgang RASCHKE,
- Du gouverneur du district 1800, Gunther STRUBE,
- Du président de l'arrondissement rural de Schaumburg, Jorg FAR,
- Du président du conseil de l'arrondissement, Werner VECHLING,
- Du maire de Buckeburg, Reiner BROMBACH,
- Du président du RC Hameln (club parrain de Buckeburg), Wolfgang BABICK,
- Du président du RC Sablé, Gilbert BROTHIER,
- De Joachim LIEBIG,
- De Ulrich DIECKMANN (accompagné d'Ekkehard RIEZ et de Eberhard KLOCKE, tous les 3 membres fondateurs du club). A l'occasion de ce cinquantenaire, ils sont honorés par la remise d'un PHF.

Chaque discours a été entrecoupé de morceaux de musique exécutés par des élèves de l'école de musique locale. Malgré ces instants distrayants, il n'est pas sûr que certains rotariens saboliens, hermétiques à la langue allemande, n'aient pu réprimer quelques discrets bâillements.

17 heures 30 : un buffet dînatoire a clôturé la partie officielle du cinquantenaire.

19 heures 30 : nous étions conviés à un concert donné au théâtre de Buckeburg. Sous la conduite du chef Siegfried WESTPHAL, le sinfonieorchester der Schaumburger Landschaft a exécuté le Violinkonsert op.47 de Jean SIBELIUS avec la soliste Martina TRUMPP ainsi que la sinfonie n°1 d'alexander BORODIN.

Ce concert remarquable par la qualité de son interprétation nous a permis de constater que si la compréhension mutuelle peut être difficile à travers la langue, elle est rendue facile grâce à la musique.

Après un souper pris en petit comité dans le restaurant tenu par la sœur d'Ekkehart PANDEL, la soirée s'est terminée dans le restaurant de Volker HAGEMANN, où les nombreuses bières amicales eurent les mêmes effets que la nuit précédente !!!

Nous reprîmes la route du retour le dimanche 19 octobre, heureux d'avoir été présents au 50^{ème} anniversaire de notre club contact, d'avoir participé à ce moment festif en partageant la joie de nos amis et sans aucun doute, renforcé cette amitié profonde qui nous unie.

Merci au président RASCHKE et à Barbara, à nos hôtes et à nos accompagnateurs (Volker, Eva, Alphons, Daniel, Klaus, Elga, Rolf, Karin, Ekkehart, Christa, Wilhelm, Karin, Cornelia, Michael) pour leur accueil si sympathique.

C.H.